
PTA高校見学会    平成 28年 7月 1日(金) 

感想アンケート（参加者 33名） 

１．高校見学会の感想について 

  ① 良かった   ３１名 

  ② 良くなかった  ０名 

  ③ どちらともいえない 0名 

    解答なし   2名 

２．どのような点が良かった。または、良くなかったでしょうか？ 

 ≪良かった感想≫ 

 ・なかなか高校の中を見ることができないので、勉強になりました。 

 ・九国の先生のお話が校風や環境の様子が分かりやすかった。 

 ・北筑高校は初めて見学させて頂きました。公立高校はこんな機会でもないと入れないので良かっ

た。九国の学食も良かったです。 

 ・「百聞は一見に如かず」です。やはり、実際に見聞きすると「思ってたよりいいな」と思いました。 

 ・実際の学校の雰囲気が味わえて参考になりました。 

 ・それぞれの校風の違いがよく分かった。 

 ・貴重な経験をさせて頂きました。 

 ・2校も見学できて、比べる事もできて良かった。食堂で実際に食事も用意していただき良かった。 

 ・九国の方は、他校とのレベルの比較がよくわかりました。北筑の方は、生徒の活動様子が VTR を

通して良くわかりました。 

 ・各学校の校風や教育方針が知れてよかった。 

 ・私立高校の良さと県立高校の良さが比べられてよかった。お安い参加費でこのような充実した体

験ができてよかったです。 

 ・子どもにも見学する機会があればと思った。 

 ・実際に見てみると、それぞれの学校の良さが分かり、今後の高校選びに役に立ちそうだと思った。 

 ・どちらの高校の良さも、実際見学へ行くことで、自分の目で確かめる事ができました。 

 ・自分が中学生の時は見学会なんてなかったけど、今はこなような貴重な機会を作っていただき、

高校の特徴を知ることができ、大変参考になりました。他の高校のことも自分で調べてみようと意欲

がわいてきました。 

 ・県立・私立と全く違う学校でとても勉強になりました。 

 ・九国（私学）のイメージが分かりました。受験させたいと思いました。 

 ・九国が良かった。 

 ・2校の特色が分かってとても良かった 
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 ≪その他の意見≫ 

 ・見学の時間が長かった。 

 ・暑かった。今年は飲み物が欲しかった。 

 ・各学校で手厚いもてなしを受けてよかった。 

 ・北筑高校でもう少し時間をかけてもらいたかった。 

 ・バス移動、100円での参加費が良かった。 

 ・保護者の私語が多く授業中の迷惑だった様に思います。 

３．今後の高校見学会・研修旅行の希望など 

 ・子どものレベルで入れるくらいの高校を見学したい。  

 ・来年も違う高校(2校)見学をして頂きたい。 （他多数） 

 ・普通科以外の科がある高校見学希望。 

  

・自由ヶ丘高校 （３）    ・八幡南高校 （２）     ・北九州高専 （２） 

 ・八幡中央高校       ・八幡高校  （３）      ・東筑高校 

 ・遠賀高校          ・折尾高校         ・愛心 
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